

Courbevoie, le 3 avril 2018

Caroline BÉGUÉ, nouvelle Déléguée Générale de la FFMI

La FFMI a le plaisir d'accueillir à compter de lundi 26 mars notre nouvelle Déléguée Générale, Mme Caroline BÉGUÉ.

Forte d'une expérience de plusieurs années dans le domaine assurantiel et des organismes mutualistes et paritaires, Mme BÉGUÉ rejoint l'équipe des collaborateurs de notre fédération à Courbevoie.

Nous lui souhaitons la bienvenue.

À l'heure où de nombreux défis attendent nos entreprises et nos Métiers, Mme BÉGUÉ sera chargée de représenter et valoriser les savoir-faire de nos métiers avec force et détermination.

Vous aurez certainement l'occasion de faire la connaissance de Caroline au cours de l'ensemble des manifestations et événements que la FFMI aura le plaisir de partager avec vous tout au long de 2018.

D'ores et déjà, Mme BÉGUÉ se tient à votre disposition pour échanger avec vous sur les nombreuses actions que mène notre fédération au profit du plus haut niveau de sécurité-incendie dans notre pays.

Vous trouverez les coordonnées de Caroline BÉGUÉ ci-dessous.

Contact : FFMI

Caroline BÉGUÉ

☎ : 01.47.17.63.04

✉ : caroline.begue@ffmi.asso.fr - 🌐 : www.ffmi.asso.fr

FFMI - 39 rue Louis Blanc (Courbevoie) - CS 30080 - 92038 LA DEFENSE CEDEX

La Fédération Française des Métiers de l'Incendie, FFMI, regroupe la majorité des professionnels de la sécurité incendie qu'ils soient industriels, concepteurs, fabricants ou prestataires de services. Elle représente 250 entreprises réunies par la volonté commune d'agir pour promouvoir la qualité des produits et services destinés à la protection contre l'incendie. En 2018, les entreprises adhérentes à la FFMI emploient 25 000 salariés pour un chiffre d'affaires global de 3 md€.